

intérêt et dans celui de la religion aussi bien que dans le nôtre en particulier, de demander au Père commun des fidèles de soulager notre vieillesse, en nous donnant un aide et un appui. Notre supplique, présentée au St. Siège par l'entremise de Nos Seigneurs les Evêques de la Province Ecclésiastique de Québec, a été couronnée de succès. Il a plu à Sa Sainteté, l'Illustre et bien-aimé Pontife, Pie IX, par des Bulles en date du 23 Novembre 1866, de nommer notre très-cher fils en J.-C, M. LOUIS LAFLECHE, l'un de nos Vicaires-Généraux, Evêque d'Anthédon *in partibus infidelium*, et notre Coadjuteur,

Cette nomination, N. T. C. F., nous a été trois fois agréable, par les éminentes qualités du nouvel Elu, à cause des importants services qu'il nous a rendus, et enfin parceque, comme il l'est de nous, il est singulièrement aimé de tous,

Les Lettres Pontificales dont nous venons de parler, arrivaient à notre Evêché le 15 de Janvier dernier, et l'époque de la consécration épiscopale fut fixée au 25 Février dernier. Mais, dans l'intervalle, une maladie grave atteignit subitement le nouvel Elu, nous inspira même des craintes sérieuses et nous fit appréhender, pour le moins, que le jour de la grande cérémonie ne fut assez longtemps retardé.

Heureusement il n'en a rien été, N. T. C. F. Le Dieu bon qui nous avait pour ainsi dire menacé de reprendre le don qu'il nous faisait, comme pour nous en faire mieux comprendre le prix, le rendit bientôt à nos vœux et à nos prières.

C'est donc lundi dernier, 25 Février, jour de la fête de St. Mathias, Apôtre, qu'eut lieu dans notre Cathédrale la consécration de Mgr. Louis Lafleche, Evêque d'Anthédon, désormais notre Coadjuteur, faite par Sa Grandeur Mgr. de Tloa, Administrateur de l'Archidiocèse, assisté de Nos Seigneurs les Evêques de Toronto et de St. Hyacinthe, en notre présence et en présence de notre vénéré frère l'Evêque de Kingston, d'un très-grand concours de prêtres et d'une immense foule de fidèles.

Que ce jour a été beau pour nous, N. T. C. F., et pour tous ceux qui l'ont passé avec nous. Que n'a-t-il été donné à chacun de vous d'en savourer les douceurs et d'en ressentir la vive allégresse. Quoique la plupart de nos Diocésains n'aient pu contempler le magnifique spectacle de la consécration épiscopale,